



communiqué

N°:
No.: 25

Le 13 mars 1985

TENUE DE RÉUNIONS CONSULTATIVES
AVEC M. KELLEHER,
MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a annoncé aujourd'hui qu'il tiendra des réunions consultatives à la grandeur du Canada au cours des prochaines semaines. "Ces réunions permettront de jeter les bases d'un dialogue canadien sur les défis auxquels nous faisons face sur le plan commercial", a déclaré M. Kelleher.

Dans le cadre de son programme de renouveau économique, le gouvernement fédéral a récemment rendu public deux documents de travail sur le commerce:

- Comment maintenir et renforcer notre accès aux marchés extérieurs, et
- Financement des exportations.

"Le gouvernement fédéral a préparé ces documents de consultation parce que le commerce revêt une importance considérable pour l'économie canadienne et que nous devons examiner les moyens les plus efficaces d'accroître nos échanges", a indiqué M. Kelleher. "A l'heure actuelle, les exportations représentent près du tiers du produit intérieur brut du Canada et procurent plus de 3 millions d'emplois. Chaque tranche additionnelle de 1 milliard de

.../2